

Freiburg verbunden



18. Juli 2021

Medieneinladung

die Freiburger Verkehrs AG (VAG) lädt Sie ganz herzlich zur diesjährigen **Bilanz-Pressekonferenz** ein.

Die VAG-Vorstände **Oliver Benz und Stephan Bartosch** wollen Ihnen die wesentlichen Daten, Fakten und Informationen rund um Geschäftsjahr 2022 vorstellen und einen Ausblick auf das laufende Jahr geben.

Die **Bilanz- Pressekonferenz** findet am

Donnerstag, 20. Juli, um 15.00 Uhr,

im **Sitzungszimmer 201** (Zugang über Hauptpforte („Gebäude 1“ auf dem Plan) direkt vis-à-vis der Stadtbahnhaltestelle „VAG-Zentrum“), VAG-Zentrum, Besançonallee 99, statt.

Wegen Gleisbauarbeiten ist die Haltestelle „VAG Zentrum“ derzeit nicht direkt mit der Stadtbahnlinie 3 erreichbar. Stattdessen kann man mit den Stadtbahnlinien 3 und 5 bis „Am Lindenwäldle“ fahren und dort in den Schienenersatzverkehr in Richtung „Haid“ umsteigen.

Alle weiteren Hinweise zur Anreise entnehmen Sie bitte der Grafik auf der zweiten Seite.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Hildebrandt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

